

南風原ふるさと発見ウォーク

11月3日、今年度で3回目となる南風原ふるさと発見ウォークが開催されました。今年は98人の参加者が、およそ2時間かけて町内2km～4kmのコースを歩き、各所の史跡などのクイズに答えることで、町の良さを再発見しました。兼城のコースを回った2年生からは「大事な宝がいっぱいあることを知ることができ良かったです。」と感想を書いてくれました。



オール
しました!



昔は馬場だった翔南小



内嶺グスクの説明をするガイドさん



お問い合わせ 生涯学習文化課(中央公民館内) ☎889-0568

青少年国際交流

カナダでの研修を終え帰省

町青少年国際交流団が10月19日～28日の日程でカナダでの研修を無事終えました。カルガリー・バンクーバー・レスブリッジの県人会との交流会の他、広大なポテト農場を視察し、カナディアンロッキーを背景にカナダの歴史を学びました。また、ウィルソンミドルスクールへの3日間の体験入学及びレスブリッジ市でのホームステイを4日間と充実した8泊10日の研修を行いました。カナダの雄大な自然と英語での生活を体験した生徒12人は、一段と成長した笑顔で帰省しました。



ウィルソンミドルスクールのホストスチューデントと最後の記念撮影



カナダ在住の金城嘉孝さんの空手道場

お問い合わせ 生涯学習文化課(中央公民館内) ☎889-0568

九州地区地域婦人大会へ参加

去った10月14～15日に、「絆・連携」で安心して住める地域社会をめざして～をテーマに恩納村リザンシーパークホテル、OISTで九州地区地域婦人大会が開催されました。県内、九州各县から総勢600人余の婦人会員の参加があり、町女性会からも15人が研修に参加し、防災・減災、健康長寿の延命等の4分科会に別れて学習しました。



お問い合わせ 南風原町女性連合会会長 金城 美津子 ☎090-9780-1543